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Anfrage 
 
 
Tagesschule 
 
Am 12. März hat der Schulrat das Konzept Tagesschule beschlossen.  
In der Einwohnerratssitzung vom 19. März erklärte der Gemeinderat aufgrund einer An-
frage der CVP-Fraktion, dass der Projektbericht voraussichtlich im Juni dem Einwohnerrat 
vorgelegt werde und dass der Start der Tagesschule auf Sommer 08 geplant sei. 
 
Nun haben wir September und der Projektbericht liegt dem Einwohnerrat wiederum nicht 
vor. Wir sind sehr besorgt und fragen deshalb: 
 

- Welche Umstände führen zu einer solch massiven  Verzögerung? 
 
- Kann die Einführung der Tagesschule per Sommer 08 noch realisiert werden? Wir 

haben Bedenken, ob die Budgetierung, die Suche und Anstellung der Lehrkräfte 
und der Betreuungspersonen und das Anmeldeprozedere so kurzfristig sicherge-
stellt werden können. 

 
- Wie und wann gedenkt der Gemeinderat die befragten Eltern, denen die Einführung 

der Tagesschule auf das Schuljahr 2008/09 schon fast versprochen wurde, über 
allfällige Verzögerungen zu informieren? 

 
- Ist allenfalls die Abteilung SBK personell unterdotiert? 

 
 
 
Binningen, 19.9.2007 
 
 


